

【支部総会報告】

54 回生同窓会 開催のご報告

浮田 浩

コロナ禍が明けて10ヶ月、2019年6月以来、5年9ヶ月ぶりの3月15・16日にやっとかめ(「久しぶり」って意味の名古屋弁)に集合!

名古屋駅前の和食居酒屋で名古屋会席コースのご存じ大海老ふりゃー・味噌串カツや手羽先の唐揚げ・鰻のひつまぶし他、山海の美味に舌鼓を打ちながら卒業写真を片手に近況報告・返信された出欠席葉書のコメント報告と学生時代の思い出話が満開となりました。

参加者は写真左上から(敬称略)、池田孝男・小野勝治・望月義弘・玉井丈士・佐々城栄・鈴木基記(宿泊も御夫婦で参加されましたが奥様は写真を遠慮…紅一点でアイドルだったんですけど…)下段左より中田幸博・浮田 浩・山本芳弘の10名でした。当初の予定は計17名でしたが用事や体調不良などがあり少々小規模となってしまいました。楽しい時を共有しました。

宿泊は名古屋駅太閤口側のビジネスホテル。翌日は徒歩で「トヨタ産業技術記念館」へ大人(老人か?)の社会見学!気分は超少年で自動車製造過程を学習、プレゼントのクラシックカー・キーホルダー製造機にも並ぶ(子供向きの為、少々恥ずかし)。そして、懐かしの実車群では親や若い時の所有車の思い出話(やっぱり爺さんか…)で盛り上がりました。

同窓会案内を今回は郵便で行いましたが郵便料値上げのため、LINEに移行しようと「10人寄れば文殊の知恵」ばかりに、ワイワイとLINEグループを作りましたので(おじさんだってできるもん!)未登録の皆さんは連絡をお願いします。次回は幹事長/小野、幹事補/池田の二人にお願いし<山形県>で2年後を目標に開催しますのでぜひ参加して下さい、でら楽しいでかんわ!



以上